

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Program Diploma III Sanitasi Jurusan Kesehatan Lingkungan
Karya Tulis Ilmiah, Juni 2021

ABSTRAK

Azki Nurul Azmi

**TINJAUAN PENANGANAN SAMPAH DI PASAR TRADISIONAL
BATUJAJAR KECAMATAN BATUJAJAR KABUPATEN
BANDUNG BARAT TAHUN 2021**

IX + 121 halaman + 16 tabel + 4 gambar + 17 lampiran

Rata-rata volume timbulan sampah yang dihasilkan di Pasar Tradisional Batujajar yaitu 0,112 liter/m²/hari. Faktor yang mempengaruhi masih menumpuknya sampah di Pasar Tradisional Batujajar yaitu sarana penanganan sampah, konstruksi dan kapasitas tempat penyimpanan sementara di Pasar Tradisional Batujajar kurang baik, Pedagang tidak memiliki tempat sampah di setiap kios/los. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui penanganan sampah di Pasar Tradisional Batujajar. Penelitian ini bersifat deskriptif dengan pendekatan observasi menggunakan teknik observasi dan wawancara. Populasi lingkungan yaitu seluruh sampah, sarana yang digunakan di Pasar Tradisional Batujajar sedangkan populasi manusia yaitu seluruh petugas kebersihan dan seluruh pedagang di Pasar Tradisional Batujajar. Besar sampel dalam penelitian ini seluruh sampah, sarana yang digunakan di Pasar Tradisional Batujajar, 16 Petugas Kebersihan dan 69 Pedagang di Pasar Tradisional Batujajar. Penelitian ini menggunakan lembar observasi untuk mengetahui tahap pengumpulan dan pengangkutan sampah, ketersediaan sarana, mengetahui perilaku pedagang dan perilaku petugas kebersihan serta lembar kuisioner untuk mengetahui tingkat pengetahuan pedagang dan petugas kebersihan mengenai penanganan sampah. Hasil dan kesimpulan penelitian yang didapatkan observasi sarana tempat sampah 100% tidak memenuhi syarat, gerobak 66% tidak memenuhi syarat, TPS 67% tidak memenuhi syarat, tahap pengumpulan 57% tidak memenuhi syarat, tahap pengangkutan 83% memenuhi syarat. Tingkat pengetahuan pedagang kategori cukup yaitu 43%, pengetahuan petugas kebersihan kategori baik 81%. Aspek perilaku pedagang kategori kurang yaitu 100%, perilaku petugas kebersihan baik yaitu 44%.

Daftar Pustaka : 29 (2008 - 2020)

Kata Kunci : Penanganan Sampah Pasar, Pengetahuan, Perilaku, Sarana Penanganan Sampah